



En León, a 28 de marzo de 2020

Estimada Consejera:

Como ya le hemos manifestado en días pasados, desde el Consejo de Colegios Oficiales de Médicos de Castilla y León queremos trasladarle nuestra preocupación por la alta tasa de afectados que está habiendo entre el personal sanitario de Sacyl, y de manera muy especial entre los médicos. Esa circunstancia está poniendo en peligro el mantenimiento de la continuidad asistencial, además, de ser un vector de transmisión de la enfermedad hacia otros pacientes, otros compañeros y las propias familias.

Directamente vinculado con este problema está el acceso y utilización de los sistemas de protección personal, así como los test de detección de la propia enfermedad que escasean de manera alarmante.

Sabemos de las dificultades que se tienen para acceder a estos recursos, a los que tampoco tenemos acceso nosotros, y los esfuerzos que en ese sentido se están realizando desde la propia Administración Sanitaria.

Por eso desde el Consejo de Colegios de Médicos de Castilla y León le reiteramos una vez más nuestra disposición a colaborar en todo aquello que considere oportuno a fin de poder conseguir este preciado material.



Fdo. José Luis Díaz Villarig

Presidente del Consejo de Colegios Oficiales de Médicos de Castilla y León